

ZEIT  GESPRÄCH

zu Gast am 11.06.2027

SAVE
the
DATE

THE TIME WE HAVE
TRANSFORMATION IM ANTHROPOZÄN

CoForum

TRANSFORMATIVER RAUM
FÜR DIALOG, BEGEGNUNG
UND ZUKUNFTSGESTALTUNG

 Nationalpark
Hohe Tauern

ProMÖLLTAL
ALPINE NATURE
CAMPUS

ANTHROPOZÄN

HEILIGENBLUT
HAUS DER STEINBÖCKE
www.forum-anthropozoen.com

10. FORUM
10.-12. JUNI 2027



forum
anthropozän

10.–12. JUNI 2027

Das 10. Forum Anthropozän lädt Sie ein zum fachlichen Austausch, zu disruptiven Ansätzen und zur Entwicklung von Perspektiven.

Das Thema

THE TIME WE HAVE.

Transformation im Anthropozän

... rückt Zeit als entscheidende Dimension der Transformation in den Mittelpunkt: Zwischen Erdzeit, Menschenzeit und Zukunftszeit stellt sich nicht nur die entscheidende Frage: **Wie viel Zeit bleibt uns? Sondern auch: Was machen wir mit der Zeit, die wir haben?**

Bitte vormerken: 10.–12. JUNI 2027

Heiligenblut am Großglockner, Haus der Steinböcke

CoForum

Beim 10. Forum wird das CoForum aus Holz mit seinen 108 Stühlen als Transformationsraum für Dialog, Begegnung und Zukunftsgestaltung eingesetzt.

Das CoForum ist Siegerprojekt der Kärntner Kulturstiftung 2026.

Für alle Fragen - treten Sie mit uns in Kontakt:

www.forum-anthropozaen.com

info@forum-anthropozaen.com

Early-Bird-Tickets
ab Oktober 2026
erhältlich.

The 10th Forum Anthropocene invites you to professional exchange, disruptive approaches and the development of new perspectives.

The theme

THE TIME WE HAVE.

Transformation in the Anthropocene

... places time at the centre of transformation. Between Earth time, human time and future time, the decisive question is not only: **How much time do we have left? But also: What do we do with the time we have?**

Save the date: JUNE 10–12, 2027

House of the Ibexes, in Heiligenblut,
National Park Hohe Tauern

CoForum

At the 10th Forum, the wooden CoForum with its 108 chairs will be used as a space for transformation, dialogue and future shaping.

The CoForum is the 2026 winning project of the Kärntner Kulturstiftung.

For any questions – get in touch with us:

www.forum-anthropozaen.com

info@forum-anthropozaen.com

Early-bird tickets
available from
October 2026.



v*an

Vienna
Anthropocene
Network

Ab März 2027 vertieft die **RINGVORLESUNG ANTHROPOZÄN** das Jahresthema – online und kostenlos für alle Interessierten.

From March 2027, the **ANTHROPOCENE LECTURE SERIES** will explore the annual theme – online and free for everyone.

**JOIN THE LECTURE SERIES
ANTHROPOCENE**

QR-Code scannen und teilnehmen!
Scan the QR code and take part!

